



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

**DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.PP.**

“Año del Diálogo y la Reconciliación Nacional”



NOTA DE PRENSA N°06-2018 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.

PRONUNCIAMIENTO

La Dirección Regional de Agricultura, ente rector del desarrollo agrario en la Región Cajamarca, expresa su solidaridad a los productores de papa de nuestro país por sus justas demandas; asimismo, nos solidarizamos con nuestros hermanos caídos en su lucha por defender sus derechos de nuestro producto bandera que es la papa oriunda del Perú, que por miles de años alimentó al pueblo inca, y que hoy constituye uno de los principales alimentos en la dieta alimenticia a nivel mundial.

Nuestra solidaridad con los productores de papa de nuestra región Cajamarca, que hoy sufren grandes pérdidas económicas por los precios en chacra que actualmente son los más bajos de los últimos años, los cuales oscilan entre 0.2 a 0.3 soles por kilogramo. Es por esta razón que solicitamos al Gobierno Central, priorizar el diálogo como único mecanismo de entendimiento con los productores de papa, a fin de establecer acuerdos que permitan la implementación de políticas públicas y políticas especiales orientadas hacia los pequeños y medianos productores, de manera preferencial a la agricultura familiar, quien es la que abastece a los mercados locales, regionales y nacionales.

Saludamos la iniciativa de los productores de papa de la provincia de Chota, Cutervo y demás jurisdicciones, quienes en diferentes asambleas conjuntamente con las agencias agrarias acordaron que el Gobierno Central tenga en cuenta a los productores de papa de la región Cajamarca y escuche sus justas demandas.

Es por esta razón, que la Dirección Regional de Agricultura solicita al Gobierno Nacional y en particular al Ministro de Agricultura y Riego incorporen a la región Cajamarca dentro de los decretos de urgencia para la compra de los excedentes de papa para los programas sociales, y al mismo tiempo permita la participación de nuestros productores, en las mesas de diálogo establecidas, con la finalidad que se escuche la problemática de los productores de papa de la región Cajamarca.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 06 de febrero del 2018

**DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR. PP**